
REQUERIMENTO Nº 

 

Assunto: Solicita ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, informações a 

respeito da reinstalação do radar de controle de velocidades da Av. Comendador 

Bartolomeu, Central Park II. 

 

Senhor Presidente, 

 

CONSIDERANDO que vários moradores e comerciantes daquela 

região, buscaram por este Vereador a fim de relatar dificuldades no seu trabalho, dia a 

dia, no que tange à locomoção e segurança; 

  

CONSIDERANDO que em virtude da velocidade excessiva que os 

veículos empregam na descida da Av., colocando em risco os pedestres que ali fazem 

travessia. Cumpre esclarecer que já ocorrem atropelamentos nessa Av.; 

 

CONSIDERANDO que a Av. é muito movimentada, devido à grande 

quantidade de residências e estabelecimentos comerciais presentes no local, como 

padaria, farmácia, mercearia, dentre outros, assim ampliando a possibilidade de 

acidentes no local.  

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvido o Douto e Soberano 

plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, informações a respeito da 

reinstalação do radar de controle de velocidades da Av. Comendador Bartolomeu, Central 

Park II. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 29 de novembro de 2021. 

 

 

 

    

HIROSHI BANDO 

Vereador – PSD 

(Assinado Digitalmente) 
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